

Diario El Trabajo y día del dirigente:

## Presidenta Tierras Blancas: «lo importante es que mi gente me reconozca»

El día 07 de agosto se celebró el Día del Dirigente y es importante también en los sectores rurales de San Felipe. Para destacar a todos quienes dedican parte importante de su tiempo a servir a sus vecinos, entrevistamos a **Jacqueline López**, presidenta de la Junta de Vecinos Tierras Blancas, quien nos dijo que para ella era muy importante la labor social y se siente orgullosa de ser dirigente.

- **Se celebró a nivel nacional el 'Día del Dirigente'. ¿Qué significa eso para usted?**

- Para mí significa algo muy importante en el sentido de la labor social, pero lo más importante es que mi gente me reconozca, que eso al final es lo que me puso muy contenta porque nosotros tenemos un WhatsApp y casi la mayoría de las personas que están ahí, la mayoría diría yo, me saludó en el día del dirigente. Yo no me acordaba y empezaron a saludarme, entonces para mí es una satisfacción que las cosas las estoy haciendo bien, ser reconocida por la gente, es lo más importante porque a mí

no me sirve que de repente me premien sin saber lo que yo hago en mi sector, por ejemplo, al final tengo que ser reconocida por lo bueno que hago. Hacemos muchas cosas buenas en nuestro sector.

- **¿Cómo llega a ser dirigente, usted?**

- Por mis pares, yo en una oportunidad, don Luis Lemus, que es muy conocido en la muni, fue elegido acá en mi sector y yo era secretaria en ese momento, él me eligió, porque como el presidente tenía votación, íbamos de candidatos y él pidió quedarse conmigo y de ahí empezó mi labor social más que nada. Pero de social yo llevo muchos años, nosotros tenemos una pequeña amasandería y un taller femenino, llevo muchos años de dirigente ahí, pero qué es lo que pasa, es que en ese momento, cuando yo empecé con esta labor social como junta de vecinos, fue por don Luis Lemus; él me eligió a mí como secretaria, como le decía, y después él renunció y seguimos con otra presidenta, seguí siendo

secretaria como dos periodos más, a la siguiente la directiva no se reeligió y la gente me pidió a mí y ahí saqué la mayoría de los votos. Seguimos adelante en lo que es labor social, pero esto lo vengo haciendo muchos años. Porque la Teletón la tenemos infinidad de años que llevamos haciéndola y desde esa oportunidad yo... hacía labor social.

- **¿Se siente orgullosa de ser dirigente?**

- Sí, obvio que me siento orgullosa, por la labor que tú haces, por mis pares, por mi gente, porque a la vez todos te preguntan a ti, entonces en ese sentido me siento importante en mi pueblo. Pero es difícil este camino de ser dirigente para todas las cosas que uno quisiera tenerle todo a la gente que necesita, poder sacarlas rápido y uno no las puede hacer, eso es lo que nos choca un poco como dirigente. Que tomen en cuenta el valor de ser dirigente y lo que uno tiene que hacer. Las 24 horas del día uno está pendiente de nuestra gente, porque a la hora que sea me



Jacqueline López, presidenta de la Junta de Vecinos Tierras Blancas, orgullosa de serlo.

llaman y trato de solucionar lo que más pueda, lo que está en mis manos, pero tratamos muchas que no resultan y ahí es donde de repente puede flaquear un poco, pero sí, me siento orgullosa, sí.

- **¿Se ha metido la mano al bolsillo para ir a reuniones, cosas así?**

- Obvio, si eso sale todo del bolsillo de uno. Hay muchas cosas que uno... todo lo que uno hace prácticamente es del bolsillo de uno, porque sabe que el dirigente es así, yo creo que a muchos nos pasa. Importante es que yo me siento bien, eso es lo importante.

Al terminar, Jacqueline nos pide agradecer a todas las personas y familias que la ayudan en su labor social.



Una de las tantas actividades realizadas por Jacqueline López, la Teletón.